
Schulleiter Teubler informiert über die Baumaßnahmen an seiner Schule und lobt die sehr gute 
Zusammenarbeit mit dem Architekten. Bei Änderungswünschen fände dieser kostenneutrale Lösungen 
zum Wohle aller Beteiligten.   
 
Weitere Anmerkungen werden nicht gemacht.  
 
Zum Abschluss des öffentlichen Teiles dankt Vorsitzender Langer den Mitgliedern des Ausschusses für 
die konstruktive Zusammenarbeit. Gemeinsam habe man u.a. die Sekundarschule auf den Weg gebracht. 
Er lobt die Schulleitung dieser Schule.    


